



1984-2024

Les coups de cœur du 40^e Mois de l'autisme

À l'occasion du 40^e anniversaire du Mois de l'autisme, les 16 associations régionales en autisme partagent leurs coups de cœur. Des initiatives inspirantes qui rendent la société québécoise plus ouverte et inclusive!

SENSIBILISATION



► Merci à l'école secondaire **Chavigny** qui a offert un atelier de sensibilisation à l'autisme en collaboration avec Autisme Mauricie! Pendant trois jours, les élèves du secondaire 1 ont ainsi pu vivre l'expérience de sensibilisation par immersion « Dans ma bulle ». Ils ont aussi eu le bonheur de participer à une conférence sur la différence et l'acceptation de l'autre, animée avec brio et humour par Valérie Jessica Laporte, alias Bleuet Atypique. Des moments magiques qui faciliteront l'inclusion de plusieurs d'entre eux!

► Merci à l'école secondaire **Val Mauricie à Shawinigan** d'avoir également embarqué dans la présentation d'un atelier de sensibilisation à l'autisme en collaboration avec Autisme Mauricie! Pendant quatre jours, les élèves ont vécu l'expérience ludique de sensibilisation par immersion « Dans ma bulle » et s'informer sur l'importance du respect de la différence.

